

Dokumen yang harus dipersiapkan untuk pendaftaran:

No	Dokumen	Format
1	Pas foto resmi terbaru, berpakaian formal dengan wajah menghadap kamera.	*.jpg
2	Ijazah jenjang pendidikan terakhir yang sah dan legal	*.pdf
3	Transkrip akademik jenjang pendidikan terakhir yang sah dan legal	*.pdf
4	Sertifikat/bukti akreditasi program studi (akreditasi saat ini) jenjang pendidikan yang terakhir	*.pdf
5	Sertifikat Tes Potensi Akademik Pascasarjana (PAPs) atau Tes Potensi Akademik (TPA) BAPENAS atau Tes Kemampuan Dasar Akademik Himpunan Psikologi Indonesia (TKDA HIMPSI) yang masih berlaku*)	*.pdf
6	Sertifikat kemampuan Bahasa Inggris yang masih berlaku*). Sertifikat yang diakui adalah: <ul style="list-style-type: none"> • Academic English Proficiency Test (AcEPT) UGM, atau; • IELTS dari institusi yang diakui oleh IDP, atau; • TOEFL Internet-Based (IBT) dari institusi yang diakui oleh IIEF, atau; • TOEFL Institutional Testing Program (ITP) dari institusi yang diakui oleh IIEF, atau; • Test of English Proficiency (TOEP) dari Pusat Layanan Tes Indonesia (PLTI) yang diakui DIKTI untuk sertifikasi Dosen. 	*.pdf
7	Rekomendasi dari 2 (dua) orang dosen yang bersangkutan pada waktu kuliah jenjang sebelumnya, diutamakan dosen Pembimbing Akademik (format dapat diunduh di web um.ugm.ac.id) Khusus spesialis FK diganti dengan Rekomendasi IDI	*.pdf
8	Surat keterangan sehat dari dokter di Puskesmas atau Rumah Sakit.	*.pdf
9	Syarat khusus: <ul style="list-style-type: none"> • Pelamar S2: <ol style="list-style-type: none"> a. Proyeksi keinginan calon dalam mengikuti program pascasarjana yang berisi alasan, harapan, rencana topik penelitian, dan rencana setelah selesai kuliah (format dapat diunduh di web um.ugm.ac.id) b. Proposal penelitian tesis/tulisan esai/syarat khusus lainnya yang dipersyaratkan oleh program studi tidak perlu diunggah tetapi dikirim langsung ke program studi tujuan dilengkapi dengan fotokopi bukti daftar. 	*.pdf
10	Surat ijin studi dari instansi bagi yang sudah bekerja (format dapat diunduh di web um.ugm.ac.id)	*.pdf

*) Masa berlaku sertifikat adalah 2 tahun sejak tanggal diterbitkan